

# L'autoroute de l'amour



Paul Calzada



Sonder les Écritures

“

**Je vais vous montrer maintenant le chemin qui est supérieur à tout.**

**1 Corinthiens 12.31**

Il existe de belles routes, où il est agréable de circuler, où on est en sécurité, mais il existe aussi des voies accidentées, pleines de nids

de poules, où l'on se casse les reins et où l'on risque l'accident à chaque tournant.

Paul et Sosthène, auteurs de cette épître, nous proposent la meilleure des routes qui puisse exister : c'est la "A13". Pas celle qui va en Normandie au départ de Paris, mais celle qui nous conduit sur la voie royale : [1 Corinthiens 13](#). C'est l'autoroute de l'Amour !

1. L'amour est patient, 2. L'amour est plein de bonté, 3. L'amour se réjouit de la vérité. 4. L'amour excuse tout, 5. L'amour croit tout, 6. L'amour espère tout, 7. L'amour supporte tout, 8. L'amour est éternel, 9. L'amour n'est point envieux, 10. L'amour ne se vante point, 11. L'amour ne se gonfle point d'orgueil. 12. L'amour ne fait rien de malhonnête, 13. L'amour ne cherche point son intérêt, 14. L'amour ne s'irrite point, 15. L'amour ne soupçonne point le mal. 16. L'amour ne se réjouit point de l'injustice.

Les aspects positifs de l'amour, ce sont les manifestations du fruit de l'Esprit : joie, paix, patience, bonté, fidélité, douceur, maîtrise de soi...

Les aspects négatifs qui soulignent l'absence d'amour, ce sont les fruits de la chair : l'envie, la jalousie, l'orgueil, les rivalités, les querelles, les disputes, les divisions...

Sur cette merveilleuse autoroute, il m'est arrivé parfois de prendre une mauvaise sortie. Il m'a fallu alors reconnaître mon erreur et revenir sur la bonne voie.

**Paul Calzada**

**E**  
Ecouter la voix de Dieu

Vous arrive-t-il de prendre la mauvaise sortie sur l'"A13", cette fabuleuse autoroute de l'amour ? Laissez Dieu sonder votre coeur et prenez le temps d'écouter tout ce qu'il veut vous communiquer à travers ce message.

Prier, c'est comme parler à un ami. Vous pouvez tout partager à Dieu, vraiment tout. Voici un exemple de prière que vous pouvez suivre : "Pardons Seigneur pour toutes les fois où par envie, jalousie ou impatience, j'ai quitté la voie royale de l'amour. Je veux rester sur cette voie où avec l'aide de ton Esprit, je vais progresser, et tendre vers le but que tu m'as fixé : ressembler à Jésus. Amen !"

## Louer Dieu

Louez Dieu de ce qu'il transforme en permanence "les coeurs de pierre en coeurs de chair", les rendant sensibles à sa Parole et à son amour ! Louez-le pour tout ce qu'il opère en vous, manifestez-lui toute votre reconnaissance pour cette autoroute de l'amour qu'il déploie devant vous !

## Agir aujourd'hui

Quand vous avez pris une mauvaise sortie ou que vous allez trop vite pour voir les panneaux vous indiquant les fruits de l'Esprit, sachez qu'il n'est jamais trop tard pour faire demi-tour ou ralentir. Entretenez votre dialogue avec le Saint-Esprit, demandez-lui de vous garder sur la voie royale de l'amour ! Alors, vous récolterez des fruits en abondance !

## Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci Seigneur de me montrer la voie, de me conduire sur le chemin de l'amour inconditionnel. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1108 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)